

# なかつか 亮



2018年7月15日(日)

N O 5 3 5

区議控室 TEL 5742-6818

事務所 大井3-19-7-101

TEL 3773-3231

## 各区議の 羽田請願署名への態度

### 計画撤回の署名に賛成

共産、ネット、無・品川、無所属

### 計画撤回の署名に反対

自民、公明、国民民主、無所属

羽田新ルート撤回を求める請願署名を

# 区議会がまた否決に

今こそ計画容認の区長と区議会を変えよう！

### 建設委員会にて

2日の建設委員会にて羽田新ルート撤回を品川区が国に働きかけることを求める請願署名（約3千名）が審査されました。署名は「反対する区民の会」が提出したもので大井町駅前や地域の中取り組まれ、提出は今度で19回目となります。

建設委員会で共産党は「羽田新ルート計画を撤回させるため、区は計画容認を撤回し、国に中止を働きかけるべき」と述べ、他の2

名の無所属区議と一緒に賛成しました。ところが自民、公明、国民民主（旧民進）は切実な区民の願いが込められている請願署名に反対し、採決の結果、賛成3・反対4の僅差で否決となりました。

### 本会議にて

11日には本会議が開かれ建設委員会での審査結果が報告。共産党と生活者ネットが計画撤回を求め賛成討論を行いました。採決の結果は、同じく賛成少數で否決となりました。





## 計画撤回を求める 区政に変えよう

建設委員会で共産党は「国会で首相は地元の理解を得て進める」と発言しているが、その地元の中に入っているが、その地元の中に入っているのか」と質問。品川区や品川区議会は区は「当然ながら入っている」と答弁しました。これは羽田新ルートの実施には、国も地元自治体の理解なしには進められないという事です。つまり品川区長と品川区議会の計画反対の表明

が、計画中止の決め手になります。現在の自民・公明らが与党の品川区長は国交省に「大事な国策で理解したい」と計画容認を伝え、国から感謝までされていましたことが、公開された面談記録で判明し、区議会で大問題になっています。

あわせて計画撤回を求める請願署名を品川区議会が今回も賛成少数で否決とした事は重大な問題です。自民・公明は本会議で「区民の理解は得られていない」と述べましたが計画撤回の署名に対するとは、こんな態度を区民は許さないと思います。

西大井駅前トイレに続き

# 大井町駅前公衆トイレも改修へ



大井町駅前の阪急ホテル側にある公衆トイレも改修される事がわかりました。

「○○を直してほしい」「○○を進めてほしい」など、ご意見・ご要望はお気軽にお聞かせ下さい。

### なかつか亮プロフィール

1975年生まれ／伊藤小、富士見台中出身／イタリア料理6年勤務後、03年に27歳で初当選／現在42歳、区議4期、党区議団前副幹事長／得意料理：パスタ／家族：妻